
5. D. T I P E L un equipo a tener en cuenta 

MIGUEL MARFIL, Presidente 
"DEPORTIVAMENTE, C O M O C A D A 
AÑO, NUESTRAS M E T A S S O N L A S 
MAXIMAS" 

"ESTA T E M P O R A D A T E N E M O S U N 
PRESUPUESTO M U Y R E D U C I D O , 
GRACIAS A LA C O L A B O R A C I O N D E 
LOS JUGADORES Q U E NO C O B R A -
RANNI F ICHAS NI P R I M A S " 

"JAIME B A R B A N Y S E R A EL N U E V O 
ENTRENADOR" 

La presente campaña ha significado la vu-
elta a la presidencia de S.D. T I P E L de M I G U E L 
M A R F I L , autentica alma del club desde su fun-
dación. 
— ¿ A que se ha debido Miguel? 
—E] anterior presidente José T E N G O , al cum-
plir sus 4 años de mandato y debido a proble-
mas laborales, dejo el cargo, aunque sigue sien-
do mienbro de la directiva tan allegado como < 
antes. Por esa cirnscunstancia y ratificado por 
la Asamblea he vuelto, otra vez, a tomar las ri-
endas del club. 

— ¿ C o m o está, en estos momentos, Tipel? 
—Estamos en una fase de espera. La ecorrámia 
no es todo lo boyante que quisiéramos y los 
cambios de Junta e incorporación de nuevos 
jugadores, necesita un tiempo para que todo se 
vaya secrenando y fortaleciendo. 
—Hasta hace escasas fechas no habéis podido 
contar con entrenador, jugando los primeros 
partidos sin mister, ¿como ha sido esto? 
—Veras. E n un principio se fichó a R A M O N E T , 
que nos dirigió un partido y 2 entrenos, después 
incomprensiblemente, alegando problemas de 
trabajo ha dejado de venir. Por lo que rapida-
mente iniciamos gestiones para encorrtrar otra 
persona idonea, gestiones que hemos culminado 
hace unos dias, con la incorporación de J A I M E 
B A R B A N Y , c onoddo entrenador, que dirigió, 
entre otros, al Sta. Eulalia en Primera Regional 
— ¿ C o n que aspiraciones deportivas se ha co-
menzado la temporada? Miguel. 
—Deportivamente, cada año, nuestras metas, 
son las maximas. El ascenso para el primer equi-
po y la consolidación y buena campaña para el 
Infantil, son nuestros objetivos. 
— Y écono mi camente ¿como están las cosas? 
—Nada brillantes, como antes he comentado. 
Por eso, este año, tenemos un presupuesto muy 
reducido. Gracias a la colaboración de los juga-

dores, que sin ficha ni primas de ningún tipo, se 
han comprometido a defender los colores de 
S.D. Tipet. Gesto que valoramos y agradecemos 
públicamente. 

E n contrapartida, alguna de las bajas que 
hemos tenido, parece ser, que ha sido motivada 
por este cortcepto. 
— ¿Qué aceptación está teniendo últimamente 
S.D. Tipel en Montmélo? presidente. 
—Nada buena y no por el público que asiste a 
los partidos, sino por la imagen falsificada que 
existe de nosotros en Montmeió. E n la creación 
de esta imagen negativa, tienen parte de culpa, 
tanto las circunstancias, como las estructuras 
municipales que no nos prestan la atención y 
consideración debidas. No por esto S.D. Tipel 
va a dejar de luchar y llevar muy arriba el nom-
bre de montmeló. 
—Algún comentario final, Miguel. 
—Solo agradecer la colaboración a los socios, 
que son pocos pero buenos. As i como a T I P E L 
S.A. y al establecimiento de deportes E SGU IN , 
por su constante ayuda y apoyo mora) para 
que sigamos adelante en la práctica deportiva. 

C O M P O S I C I O N J U N T A D I R E C T I V A 

P R E S I D E N T E : Miguel Marfil Aguirre V ICE -
P R E S I D E N T E : José Muñoz Ayala S E C R E T A -
R I O : José Guzmán Ocaña T E S O R E R O : Joa-
quín Muñoz Ayala V O C A L E S : José Tengo, 
Francisco Puyo y Francisco Ortega. 

P L A N T I L L A T E M P . 82-83 

P O R T E R O S : Puertas, Francisco y Reina DE-
F E N S A S : Puyo, Julio, AIsina, Dani y Juan M E -
D I O S : San Felipe, Chiva, Baena, Zepelin, y 
Diego. D E L A N T E R O S : Pacheco, Quiñi, Cos-
tafreda, Serafin, Benedicto, Burgos y Agustin. 

FRANCISCO ORTEGA, entrenador del Infantil 

F R A N C I S C O O R T E G A , va a cumplir su Terce-
ra Temporada en S.D. Tipel. Una dirigiendo al 
primer equipo y ia pasada y la presente en el 
Infantil. 
-Deport ivamente, la pasada temporada no fue 
muy bien a tu equipo ¿ A que lo achacas Ortega 
—E l año pasado se formó por primera vez este 
equipo de infantiles, que además estaba compu-
eAo en una gran parte por jugadores, que in-
cluso, nunca habían practicado el fútbol a ni-
vel de competición. E n difinitiva. pagamos ia 
novatada. 
- Y para la presente campaña. ¿ como lo ves? 
— Los chavales han mejorado mucho. Han vuel-
to todos con una gran Ilusión y en los entrenos 
k>s estoy viendo muy bien. 
—Muchas novedades en la plantilla de este año. 

—Prácticamente son los mismos de la pasada 
temporada. Estoy muy contento de ellos y es-
pero que con la experiencia del año pasado y 
con un poco más de conjunción, hagamos una 
buerta campaña. 
- ¿ H a s t a donde se puede llegar con estos cha-
vales.? 
—Mi intención es quedar clasificados, en la tabla 
del medio para arriba. 

Suerte y que se consiga el objetivo trazado 

C O M P O S I C I O N P L A N T I L L A Temp. 82-83 

P O R T E R O S : Juan y Martin D E F E N S A S ; Cor-
balan, Debón, Zamora, Guardo, Juan Carlos y 
Segura. M E D I O S : Valentin, Pivelcapitan) Piad 
y Maxi D E L A N T E R O S : Jose Maria, Diego, Ju-
lio y Ojeda. 

Deportes, Juguetes, 
Bicicletas 

E S G U I N 
Consulte Prec ios 
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